## 訓別特のかたり

研究通信& 学校だより 第9号





## 年度末に向かって着実に歩んでいます

昔から、1月は『往ぬ(行く)』2月は『逃げる』3月は『去る』と言われておりますが、3学 期は特に月日の経つことの早さに驚かされてしまいます(年を取ったからかもしれませんが・・・)。 今年度の授業日数は、残り30日を切ってしまいました。

本校においては、インフルエンザや水疱瘡に感染する児童が継続的に現れていますが、急激に増 加することがなく、学級・学年閉鎖をすることなくここまで来ています。水疱瘡はようやく一段落 といった感じですが、インフルエンザには引き続きのご留意をお願いします。雨が降り、気温・湿 度が上がり、このまま下火になってくれることを期待しているところです。

各学年・学級においても、今年度のまとめに総力を上げて取り組んでいます。進学・進級の春は すぐそこです。新年度での大きな飛躍のために必要な力を蓄える時期ですので, ご家庭でのご理解 ご協力を引き続きお願い申し上げます。

## PTA 活動もまとめから新年度に向かう時期になりました

昨日の5年・6年を皮切りに、3週間に渡り全学年の授業参観・学年PTA総会が行われます。また、5日 には、来入児の保護者説明会が開かれ、本日は竜王北中学校の説明会も実施されました。ご多用の折にもか かわらず、何度も学校へ足を運んでいただくこと、申し訳なく思うとともに、深く感謝申し上げます。

PTA 本会の方も、来年度に向けて、着々と準備が進んでいると聞いております。平成から新しい時代に変 革する年度に、きちんと襷がつながっていきますよう、会員の皆様のご協力を最後までよろしくお願いいた します。

最後になりますが、今年度の役員の皆様、どうもありがとうございました。ご尽力に感謝いたします。ま た、6年生のお子さんが末子である保護者 の皆様、長年に渡る本校へのお力添えの 数々に深く感謝いたします。今後とも、本 校をお引き立てくださいますようお願い いたします。

宮澤賢治の代表的な詩「雨にも負け ず」が今月の詩です。(小学生向け に,現代仮名遣いに直すなどの修正を 加えてあります。)

保護者の皆様の中にも、宮澤賢治フ ァンや、「雨ニモマケズ」が大好きな

ですね。

煩悩や雑念の多い私には『慾ハナク 決シテ瞋ラズ』の境地に達 することがなかなかできませんが、人生の指針として大切に思って いるところです。

左は、1月の詩として紹介したものです。詩ではありませんが、 毎日唱えることで、子どもたちの記憶の片隅に残ってもらえるとう れしく思います。

今月の詩

方もいらっしゃるのではないでしょう か。暗唱できる方もいらっしゃるかもしれませんが,ぜひ,親子でチャレンジしていただきたい.



き林ずしにとの四にず 00 小飞陰流

(文責:校長 廣瀬)